

Inició en Colima la etapa regional de la Olimpiada Nacional y Nacional Juvenil

+Las disciplinas de Handball y Voleibol de Playa se desarrollaron en las instalaciones de la Unidad Deportiva Morelos

+Colima gana en dos categorías

Inició la etapa regional de la Olimpiada Nacional y Nacional Juvenil 2018, en los deportes de Handball y Voleibol de Playa en las instalaciones de la Unidad Deportiva Morelos, informó el director general del Instituto Colimense del Deporte (Incode), Fernando Mendoza Padilla.



Al respecto, el titular del Incode, detalló que Colima en el Voleibol de Playa logró dos triunfos contra Michoacán en las categorías 2001-2002, y 1998-2000, en la rama varonil; mientras que en la 2003-2004 perdió contra los purépechas. En la rama femenil, se perdieron los encuentros.

Por su parte, el funcionario estatal detalló que Nayarit ganó cuatro juegos ante las duplas de Jalisco, tres en rama femenil en la categoría 2003-2004, 2001-2002, y en 1998-2000.

En la rama varonil en la categoría 2003-2004, Jalisco ganó a Nayarit; en la categoría 2001-2002, Nayarit venció a Jalisco y, en la categoría 1998-2000, Jalisco derrotó a Nayarit.

Por último, Fernando Mendoza detalló que este sábado jugarán los equipos de Nayarit contra Michoacán y de Colima contra Jalisco, en la segunda jornada del regional de la Olimpiada Nacional y Nacional Juvenil 2018.

Ante ello, Mendoza Padilla, agregó que en la disciplina de Handball, Jalisco dominó la primera jornada del regional, luego de vencer en todos sus juegos contra Nayarit en la cancha techada de la Unidad Deportiva Morelos.

Colima, Col. 2 de marzo de 2018



N O H A Y C O M E N T A R I O S . :

P U B L I C A R U N C O M E N T A R I

Gracias por tu interés en comentar la nota o realizar sugerencias.

Escribe un comentario...

 Comentar como:

[Entrada más reciente](#)

[Página Principal](#)

[Entrada antigua](#)

Suscribirse a: [Comentarios de la entrada \(Atom\)](#)

[Tweet](#)
